

世界に平和を・戦争の基地はいらない

横田基地ミニ情報 2018.7.5 No. 328 東京・羽村平和委員会発行



横田一時立ち寄りCVオスプレイ 3度目の飛来で無通告訓練 住民怒！



4月5日の初飛来から4月13日の離陸、5月29日の再飛来と6月4日の離陸、6月23日の3度目の飛来、そしてCV-22 オスプレイの訓練もすべて無通告でした。6月28日(木)、CV-22 オスプレイ 2機(14-0074、14-0075)が11時51分横田基地を離陸し、13時58分に戻ってきて、15時00分まで周辺飛行や離

着陸訓練を繰り返しました。この間厚木基地でも離着陸訓練をしたそうです。

6月29日(金)、11時50分頃、CV-22 オスプレイが2機(14-0074、13-0069)が離陸し、13時に戻ってきて、14時40分まで、旋回飛行、離着陸訓練などしていました。

7月2日(月)、17時50分頃からCV-22 オスプレイ 2機(14-0074、13-0069)が離着陸訓練、旋回飛行を始め、18時30分に2機で南方向へ向かい、20時54分に帰ってきました。



この日オスプレイは米空軍所沢通信基地に着陸し離陸、米空軍大和田通信基地の上空も飛行しました。

埼玉県に離着陸したのは初めて。両基地は米空軍横田基地第374空輸航空団所属施設です。

何回も何回も爆音をまき散らしながら旋回するオスプレイに、住民の怒りは収まりません。

写真：2日の夜、埼玉県所沢市の米軍基地にオスプレイが着陸していることが分かり、埼玉県などは事前に説明がなかったことから国に対して抗議しました。抗議するとともに、離着陸した目的などについて説明を求めました。(TBS ニュースより)



7月4日 CV-22奄美空港離陸 横田基地に着陸

1ヶ月前の6月4日、奄美空港に緊急着陸していたCV-22 オスプレイ1機(13-0071)が、7月4日16時09分奄美空港を離陸し、岩国基地に17時45分着陸し、同基地を18時58分離陸。横田基地に20時54分着陸しました。横田基地に5機が揃いました。

やりたい放題の米軍を、みんなの反対の声で包囲しよう！

オスプレイ暫定配備反対7・1木更津集会に2000人が参加

7月1日(日)、オスプレイ算定配備反対の県民集会が陸上自衛隊木更津駐屯地に離移設する吾妻公園で開かれ、2000人以上が参加しました。

「横田基地の撤去を求める西多摩の会」の窪田一忠事務局長は連帯の挨拶をしました。集会は陸上自衛隊が購入するオスプレイ5機が今秋にも木更津駐屯地に暫定配備されると報じられたのを受け開催されました。



マティス米国防長官 E-4B国家空中指揮センターで横田基地に (No. 328 裏面)



マティス米国防長官が搭乗した国家空中指揮センター E-4B ナイトウオッチは6月28日午後5時39分、横田基地に着陸しました。この関連なのか、午後4時過ぎには米海軍・厚木基地の第7艦隊司令部専用ヘリコプターが2機飛来。続いて在日米軍・キャンプ座間の汎用ヘリコプター UH-60L が4機飛来しました。午前中は CV-22 オスプレイが飛び回っており、その後のヘリの2機編隊、4機編隊で飛行で住民から「うるさい！」と怒りの声が上がりました。



マティス米国防長官は29日、安倍総理大臣を表敬訪問。安倍総理は「我が国の防衛並びに地域の平和及び安全のための在日米軍の取り組みに謝意」を表したとか。在日米軍の横暴を煽っています。

横田基地に7月1日 イギリス軍輸送機が飛来 なぜ？



横田基地に朝鮮国連軍後方司令部があるからでしょうか。日本と国連軍地位協定を締結した英豪など11か国は、横田を始め横須賀、佐世保、嘉手納など7カ所の在日米軍基地を使用できると解釈されているらしい。

後方司令部が日本政府に在日米軍基地の使用を事前通知した件数は、2013年～2016年は航空機を中心に12～15回だったが、2017年には27回（艦船14回、航空機13回）と大幅に増えました。今後、朝鮮戦争が終わったらどうなるでしょう。朝鮮国連軍の旗を降ろした在日米軍基地は、米国以外の他国と条約や協定はないので、「米軍基地の使用は想定していない」と外務省日米地位協定室は、米国以外の使用を否定しています。

台風避難で特殊戦機MC-130、電子偵察機RC-135など横田基地に大挙飛来



北関東防衛局から6月29日（金）に情報提供がありました。

「6月30日（土）午前4時頃から午前8時頃の間、沖縄県に接近中の台風からの緊急避難のため、嘉手納飛行場に駐機している KC-135 × 5機及び C-130H × 3機の計8機が横田飛行場に飛来する予定があります。」しかし実際は…。



3時55分から、特殊戦機 MC-130J が4機（13-5777、12-5761、12-5762、12-5763）と、特殊戦機 MC-130H が4機（87-0023、87-0024、88-0191、88-0264）が飛来。電子偵察機の RC-135W（OF 62-4126）と RC-135S

（OF 61-2662。大型空中給油機 KC-135R が4機等でした。特殊戦機 MC-130 が8機も飛来したのは初めて。CV-22 オスプレイも4機いて、横田基地が第353特殊作戦群の基地のようです。



6月29日、所沢マスコミ文化九条の会で「横田基地の今」語った

「暑い日でした。自動車の方が早いかもしれないと、事前に下見をし、当日会場へ。映像も使い特殊部隊や CV-22 オスプレイの話を見せてもらいましたが、まさか3日後に、CV-22 が所沢通信基地に離着陸するとは思っていませんでした。」（高橋）